



Photo: La Soierie

La mise en matière soyeuse et joyeuse de La Soierie

L'association collégiale La Soierie a la volonté d'être une interface à la croisée des chemins des habitants et des associations de Lasalle (voire le territoire de Causses Aigoual Cévennes Terres Solidaires). Elle choisit d'adopter une démarche écologique et d'économie sociale et solidaire dans ses pratiques et projets.

La grande nouveauté est que La Soierie passe aux choses concrètes !

Son premier LAP (Lieu Associatif Partagé) verra le jour en janvier 2023 au plus tard au 8 rue de l'église bâtiment B à Lasalle-centre ! On y trouvera un co-working en open space, un atelier d'artiste partageable etc. Le champ des possibles d'idées à initier ensemble !

Afin d'ouvrir dans les meilleures conditions ils ont besoin de vous avec :

- des chantiers participatifs : Les contacter en précisant le type de chantier qui vous intéresse (préparation des murs, peinture, rénovation meubles, déco etc.) ! En sachant qu'ils vont bichonner leurs bénévoles : <https://lap-lasoierie.fr/nous-aider>
- des dons d'objets, et d'aide avec le transport (camion ou van). Nous proposer vos objets par mail : <https://lap-lasoierie.fr/nous-aider>
- et « The » Campagne de dons : Aidez-nous à ouvrir ce lieu pour les habitants du village et faites éclore vos projets...

<https://www.helloasso.com/associations/la-soierie/collectes/ouverture-d-un-lieu-associatif-partage-pour-le-village-de-lasalle>

Inscrivez-vous à leur newsletter :

<https://lap-lasoierie.fr/newsletter>

Ou appelez les :

Shoshana : 06 51 09 09 46 Mathieu : 06 15 56 59 89

Ils seront ravis de vous connaître !

Shoshana Denning-Bechier

Le Club Cévenol, les Causses, les Cévennes

Agée de 126 ans, l'association du Club Cévenol est une vieille dame qui aurait bien pu être victime du Covid. Mais cette période perturbée a été favorable à une réflexion sur quelques moments forts de son histoire.

C'est le 18 septembre 1894 qu'est créé le Club Cévenol par le plus célèbre "grottologue" (spéléologue) de l'époque, Édouard Alfred Martel, et un jeune pasteur, Paul Arnal. L'objectif est de faire connaître aux français (les parisiens surtout !), par la randonnée, les Gorges du Tarn et les grottes déjà découvertes ou restant à découvrir. Le mouvement se développera par la création de sections sur les Causses et les Cévennes.

Si les premières sections créées adoptent facilement cette politique, il n'en est pas de même de Lasalle. Le 25 août 1898 quelques jeunes gens dynamiques, Louis Malzac, médecin, le pasteur Charles Bost, François Viala, instituteur, Raoul et Arthur de Cazenove et bien d'autres lasallois commerçants, artisans ou notables divers, créent la section de Lasalle sous la présidence de Jules Dagnières, filateur. La nouvelle section suspectant Edouard Martel de faire arrêter les Cévennes au sud de la Lozère affirme avec fermeté qu'elle cherchera à valoriser l'histoire, la culture et les paysages du Val de Salindrenque. Plus tard à l'occasion d'une collecte organisée pour la Légion d'Honneur d'Edouard Martel, Jules Dagnières dira : "...j'estime que les lozériens doivent déjà beaucoup à Martel, mais qu'il n'en est pas de même pour nous lasallois..." et il ne sera rien versé. Mais soutenue dans ses choix par Paul Arnal la section organisera en 1901 une " Grande rétrospective d'objets cévenols et pièces d'archives " avec du matériel prêté par des habitants ●●●